

Die RSH auf der Fachmesse in Burgebrach „Digitale Bildung an Schulen in der Region Bamberg“

Das Bildungsbüro des Landkreises Bamberg hatte am 15. März für Schulleiter aller Schularten und politische Entscheidungsträger eine Digitalisierungsmesse organisiert. Die Schirmherrschaft hatte Herr Prof. Dr. Michael Piazolo übernommen, der vor Ort durch Frau Staatssekretärin Anna Stolz vertreten wurde.

In mehreren Workshops stellte Herr Arnold den interessierten Zuhörern das Digitalisierungskonzept der RSH vor. In den jeweiligen Fragerunden wurde besonders deutlich, dass die an der RSH verfolgte Lösung mit iPads und der zugehörigen Systemadministration zukunftsweisend ist.

Ergänzt wurde der Fachvortrag durch Herrn Denzler, der das vielfach bewährte Ticketsystem der RSH präsentierte.

Herr Dr. Geus eröffnete einen Blick in digitale Lehrwerke und deren zukünftigen Unterrichtseinsatz.

Die gesamte Veranstaltung zeigte, dass die Zukunft an der RSH bereits längst Einzug gehalten hat und gestaltet wird.

E. Geus

